

PRIX ET DISTINCTIONS

Dre Julie Méthot remporte le prix *AFPC Award for Innovation in Education*



La Dre Julie Méthot, pharmacienne, a obtenu le prix *AFPC Award* for Innovation in Education (prix Innovation en éducation: *Awards Winners Booklet*).

Cette reconnaissance lui a été remise afin de souligner son exceptionnel travail dans la

collaboration à la mise sur pied du cours de communication scientifique. Ce cours a été créé pour favoriser le développement d'une culture de l'écriture scientifique auprès des candidats de la maîtrise en pharmacothérapie avancée.

L'Association des facultés de pharmacie du Canada (AFPC) est l'organisme national sans but lucratif défendant les intérêts de l'enseignement de la pharmacie et des professeurs au Canada.

Nomination du D^r Yves Deshaies au titre de professeur émérite



Le Dr Yves Deshaies (ancien directeur de l'axe de recherche en obésité, maintenant retraité) a été promu au rang de professeur émérite de l'Université Laval.

D^{re} Marie-Annick Clavel, récipiendaire du Prix du jeune chercheur André-Dupont du CRCQ



La Dre Marie-Annick Clavel, chercheuse au Centre de recherche de l'Institut, est la récipiendaire du Prix du jeune chercheur André-Dupont du Club de recherches cliniques du Québec (CRCQ), édition 2021.

Chaque année depuis 1984, le CRCQ décerne ce prix à un jeune chercheur ou une jeune chercheuse pour la qualité de ses réalisations en recherche biomédicale.

Dre Julie Métot, *fellow* de l'Ordre des pharmaciens du Québec

La Dre Julie Méthot, pharmacienne, a reçu le titre de *fellow* de l'Ordre des pharmaciens du Québec pour son expertise reconnue mondialement dans le domaine de la santé des femmes, la pharmacologie cardiovasculaire et de l'hormonothérapie ainsi que sa passion à transmettre ses connaissances à la relève au sein de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval où elle est professeure agrégée.

Le D' Sébastien Bonnet se classe parmi les chercheurs les plus influents dans le domaine de l'hypertension pulmonaire!



Le D^r Sébastien Bonnet, chercheur de l'axe de pneumologie, a été reconnu parmi les 0,1 % chercheurs les plus influents dans le monde en hypertension artérielle par *Expertscape*.

Allées de la renommée de l'UQTR – Un modèle inspirant pour les étudiants en sciences de l'activité physique

L'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) a procédé au dévoilement de l'étoile de Denis Richard (lauréat Pythagore 2017, diplômé en sciences de l'éducation physique).

Amorcés en 2019 dans le cadre des activités du 50° anniversaire de l'UQTR, les dévoilements des étoiles Pythagore se poursuivent au cours du mois de novembre avec plus de 61 personnalités lauréates du prestigieux prix.

Le D' Yves Lacasse reçoit le Prix de recherche de la Fédération des médecins spécialistes du Québec

Le D^r Yves Lacasse, pneumologue, a reçu le Prix de recherche de la Fédération des médecins spécialistes du Québec pour son projet de recherche INOX. Les Prix de recherche reconnaissent l'important apport des médecins spécialistes qui, grâce à leurs travaux, ont contribué au rayonnement de la recherche médicale au Québec. Les récipiendaires se distinguent par l'excellence d'un article publié sur leurs travaux de recherche dans un journal scientifique.

Les plus récents travaux de recherche de D^r Lacasse portent sur différents aspects de l'oxygénothérapie à domicile dans la maladie pulmonaire obstructive chronique. Son article intitulé *Randomized Trial of Nocturnal Oxygen in Chronic Obstructive Pulmonary Disease* a été publié dans la revue *New England Journal of Medicine* en septembre 2020.

Sarah Géphine au tableau d'honneur de la Faculté des études supérieures

Sarah Gephine, étudiante au doctorat sous la supervision du D^r François Maltais, se retrouve sur le tableau d'honneur de la Faculté des études supérieures (Université Laval).

En raison de l'excellence de ses résultats scolaires dans le cadre du programme de doctorat en kinésiologie, elle obtient la distinction au tableau d'honneur de la Faculté des études supérieures et postdoctorales pour l'année 2021 en raison des notes excellentes pour sa thèse, et ce, à l'unanimité des membres du jury.

Madame Josée Bastien, doyenne, la félicite chaleureusement pour cette réussite remarquable: «L'Université Laval peut s'enorgueillir d'avoir eu le privilège de vous compter parmi les personnes inscrites à un de ses programmes d'études supérieures. »



Béatrice Choi – Relève étoile Jacques-Genest décembre 2021



L'obésité est une maladie complexe associée à de nombreuses comorbidités touchant de plus en plus d'individus. Une meilleure compréhension de son développement pour permettre la découverte de traitements est donc primordiale. Avec ses

collaborateurs, Béatrice Choi, étudiante au doctorat sous la supervision du D^r André Marette, a développé un nouveau modèle d'obésité grâce à l'ajout d'un mélange de protéines dans le but d'observer l'impact sur le microbiote intestinal et la santé métabolique.

Julie Méthot reçoit le prix Alfred-Émile Françoeur

La Dre Julie Méthot, pharmacienne, a reçu le prix Alfred-Émile Francoeur décerné à un(e) professeur(e) de carrière de la Faculté de pharmacie (Université Laval) afin de reconnaître l'excellence de son enseignement. l'excellence de son enseignement.

Ces prix sont attribués à la suite d'un scrutin tenu auprès des étudiants et étudiantes de quatrième année. Cette année, les prix ont été remis devant quelques étudiants(es) qui étaient de retour sur le campus afin d'assister à un cours comodal.

Nomination internationale du D' François Potus



Le D^r François Potus, de l'axe de recherche de pneumologie, vient d'être nommé au comité directeur de la programmation scientifique de l'American Heart Association. Il représentera l'ensemble de la communauté de chercheurs en hypertension arté-

rielle pulmonaire (HTAP), de l'insuffisance cardiaque droite et des soins intensifs. Cette nomination est une reconnaissance majeure de l'excellence du travail du D' Potus ainsi que de son rayonnement international.

